



ISO 9001 INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD IATF 16949 ISO 14001
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團



新加坡 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Websummit DataGovAI Kembali Digelar untuk Kali Keenam



Rudi Rusdiah memberikan penghargaan ke WamenParekraf Angela Tanoesoedibjo.



WamenParekraf Angela Tanoesoedibjo memukul gong pembukaan Websummit DataGovAI 2023.



Rudi Rusdiah dan Ketua MPR Bambang Soesatyo.

JAKARTA (IM) - Untuk ke-6 kalinya ABDI (Asosiasi Big Data & AI) menggelar Websummit DataGovAI, yang tahun ini mengusung tema utama "Technology Transformation, Resilience, Trust, Integrity Governance & Future Trend".

Websummit DataGovAI 2023 dilangsungkan 22, 24 & 28 November 2023, di JCC (Jakarta Convention Center) Senayan, Jakarta.

"DataGovAI 2023 menekankan Data & AI Governance (Tata Kelola) dimana Pemerintah harus mengawasi industrinya agar AI lebih banyak memberikan manfaat dari pada mudaratnya," kata Ketua Umum ABDI Rudi Rusdiah, dalam acara ABDI DataGovAI2023, Rabu (22/11).

Tanpa disadari, teknologi AI dan Big Data menjadi begitu penting pemanfaatannya:

Data & CyberSecurity: Data Breach & serangan Social Engineering yang semakin marak memanfaatkan Email & Whatsapp Smartphone misalnya dengan malware apk // Untuk tujuan komersial menguasai smartphone & credential password rekening bank anda.

Algoritma Kebangsaan untuk merendam upaya algoritma Sosmed, FB, Tiktok meningkatkan polarisasi & perpecahan terutama menghadapi pesta demokrasi 2024.



Ketum ABDI Rudi Rusdiah dan WamenParekraf Angela Tanoesoedibjo berfoto bersama sejumlah pejabat lembaga pemerintahan.

Generative AI

ChatGPT mendisrupsi proses belajar mengajar, penulisan karya ilmiah; call center; hingga profesi wartawan.

Autonomous Vehicle; Autonomous Weapon & Aplikasi Militer yang menakutkan, karena merubah total perang masa depan: Perang siber, ruang angkasa, darat & AI.

Hacking Human/ Meretas otak manusia... karena dimasa mendatang AI lebih mengenal anda daripada anda mengenal diri sendiri.

Sebagai acara akbar tahunan ABDI, pada kegiatan DataGovAI 2023 tahun ke-6, diadakan peluncuran buku ABDI ke-6 dengan

judul "Technology Transformation, Resilience, Trust, Integrity Governance & Future Trend" yang melibatkan 45 penulis, author & coAuthor dari regulator, industry akademisi di Indonesia, AS, India dan Nepal. Majoritas akan hadir saat peluncuran buku ABDI di JCC Senayan Buku ABDI dapat diperoleh di Gramedia.

Kemudian pemberian apresiasi kepada 25 penerima Awards antara lain Kepala Lembaga Tertinggi, Menteri antara lain Ketua MPR, Kepala BSSN, BIG, WamenParekraf, Gubernur Lemhannas, Gubernur Sulbar.

High Level C Level, antara lain Huawei, BCA, BAKTI Kominfo,

Pertamina Retail, Indomaret. Akademi Rektor Unhan, Rektor Adisucipto Politeknik Dirgantara.

Kegiatan Websummit DataGovAI 2023 membahas pemanfaatan Teknologi Big Data dan AI diselenggarakan selama tiga hari, dengan mengangkat tema besar, yaitu pada hari pertama (22 November 2023): "ABCDE Technology Transformation & Disruption (ABCDE=AI, Blockchain Data Centre/Cloud, Big Data & Cyber sEcurity)

Hari kedua (24 November 2023): "Technology Governance, Resilience & Regulation (Enterprise Data Security, AI, Data

Privacy & Border Protection, Risk Management, Govtech & Regtech) Hari ketiga (28 November 2023): "Future Technology & Ecosystems (Future Data Science & AI, Smart & Safe Ecosystems, Digital Economy & Humanity)

DataGovAI 2023 sebagai event terbesar di Indonesia, kembali menghadirkan banyak pembicara dari Institusi Pemerintah, Technology Provider, Akademisi, di antaranya Ketua MPR (Majelis Permusyawaratan Rakyat) Bambang Soesatyo, Kepala BIG (Badan Informasi Geospasial) Prof. Dr. Inuh Aris Marfai, Senior EVP IT PT Bank Central Asia Tbk David Formula, Deputi Manajemen Data

dan Analitik, BPJS Ketenagakerjaan Hesnypta S.TMM, Direktur Utama BAKTI (KOMINFO) Dr. Fadhilah Mathar, PT Micronics Internusa, PT Pertamina Retail, Indomaret/Indomarco dan Huawei Indonesia.

Selanjutnya Gubernur Lemhannas Laksdyta TNI Maman Firmansyah, Menko Perekonomian Airlangga Hartanto diwakili oleh Dr Ir Rudy Salahuddin, Deputi IV, Dirjen Dukcapil Teguh Setyabudi, WamenParekraf Angela Herliani Tanoesoedibjo, Director Huawei Indonesia Mohamad Rosidi.

Lalu Staf Ahli Bidang Teknologi Kesehatan Kemenkes Setiaji, Kepala BSSN Letjen TNI (Purn) Hinsa Siburian, Rektor Unhan (Universitas Pertahanan) Letjen TNI Jonni Mahroza Ph.D, Wamen Perdagangan Jerry Sambuaga, Gubernur Sulawesi Barat dan Sekretaris BNPP (Badan Nasional Pengelola Perbatasan).

Komisi 1 DPR dan Ketua Umum PPK Kosgoro 1957 Dave Akbarshah Fikarno, CSPO (Cyber Security and Privacy Officer) Huawei Indonesia, Rektor ITD Adisutjipto dan Adject Professor POLINEMA Marsekal Pertama TNI Asst. Prof. Dr. Ir. Arwin Datumaya Wahyudi Sumari dan Founder Data Academy Nadia Alatas. • kris

Pengusaha Tionghoa Jatim Salurkan Bantuan untuk Palestina Melalui Polrestabes Surabaya



Tio Ferdian dan Azelia Putri terpilih sebagai Duta Wisata Cak dan Ning Surabaya 2023.



Finalis Cak dan Ning 2023 dalam grand final pemilihan di Taman Surya, Balai Kota Surabaya.

SURABAYA (IM) - Pengusaha Tionghoa Jawa Timur, yang tergabung dalam YBP (Yayasan Bhakti Persatuan), PERPIT (Perkumpulan Pengusaha Tionghoa Indonesia) Jatim, PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya), YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia), PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Jatim dan Siti Fatimah Sukri, mendistribusikan bantuan untuk Palestina melalui Polrestabes Surabaya.

Secara simbolis, bantuan diserahkan langsung oleh Ketua Yayasan Bakti Persatuan Hermawan Santoso. Dan diterima

Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Pasma Royce, di Gedung Museum Hidup Hoofdureau Polrestabes Surabaya, Senin (20/11). Dalam sambutannya, Hermawan Santoso mengatakan, saat ini pihaknya fokus mendonasikan obat-obatan yang sangat dibutuhkan warga Palestina yang sedang menghadapi konflik perang.

"Kami melihat video, baik melalui berita televisi ataupun youtube. Saat ini mereka sangat membutuhkan obat-obatan dan makanan. Semoga, sedikit bantuan dari kami yang disalurkan melalui Polrestabes Surabaya, bisa meringankan beban saudara kita di sana," ujarnya.

"Kami juga berharap, semoga konflik Palestina & Israel segera berakhir. Dan saudara-saudara kita di sana, bisa kembali hidup dengan tenang," imbuhnya.

Ada pun bantuan yang diserahkan, antara lain 1.152 botol Betadine, 2000 kaplet Ponstan 500 mg, 59.200 Kaplet Obat Nyeri Mefenamic Acid 500 mg, 48.000 Kaplet Antibiotik Amoxilin 500 mg, 14.976 pcs popok anak dan dewasa, 1.340 helai kain selimut, 800 roll kapas, 780 rol perban 15 cm, dan 10.000 butir vitamin C.

Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Pasma Royce men-

gucapkan terima kasih atas bantuan dari YBP, PERPIT Jatim, PMTS, YHMCHI, PITI Jatim, dan Siti Fatimah Sukri, yang selama ini sangat aktif mendukung kegiatan sosial Polrestabes Surabaya.

"Alhamdulillah, teman-teman pengusaha di Surabaya dan Jawa Timur, merespon baik kondisi ini. Dan menyalurkan bantuan melalui Polrestabes Surabaya. Kami di Polres jajaran, mendapat perintah dari bapak Kapolda Jatim, agar mengumpulkan bantuan yang dibutuhkan warga Palestina, salah satunya adalah obat-obatan," ujarnya.

Nantinya, imbuhnya, semua

barang yang akan dikirim ke Palestina, adalah sesuai kebutuhan mereka. Semua bantuan dari polres jajaran, termasuk melalui Polrestabes Surabaya, akan dibarengkan oleh Polda Jatim pada 25 November 2023.

Pasma juga berharap, bantuan yang akan dikirim ini, nantinya bisa sampai ke jalur Gaza. Dan berguna bagi warga Palestina yang membutuhkan.

"Kita wajib mensyukuri atas kondisi di Indonesia, khususnya Surabaya. Yang aman dan nyaman, sangat jauh berbeda dari kondisi di sana. Maka kita wajib saling tolong menolong. Bagi yang memiliki

kelebihan, bisa memberikan sebagian miliknya untuk mereka yang membutuhkan. Baik untuk mereka di luar negeri, maupun untuk warga kita sendiri," pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan ini Ketua YHMCHI dan Koordinator PMTS H. Abdullah Nurawi, Sudjanto Atmodjo (Siek Ming Kie) dari PERPIT Jatim, Tjahjono Haryono selaku koordinator bantuan, Dwi Ken Hendrawanto, Siti Fatimah Sukri, Sherly, Ketua Muda Mudi PMTS Ivan Ariesta, Ketua Ustadz Hasan Basri, dan Humas PITI Surabaya Oei Tjing Yen. • anto tze

Aura Raih Gelar "2nd RU Miss Pre Teen Global Indonesia 2023" di Ajang Kids & Teens Pageant Global Indonesia



Aura Palupi Sashikirana

JAKARTA (IM) - Ajang modeling bergengsi, Kids & Teens Pageant Global Indonesia edisi II yang digelar IIP (Indonesia International Pageant) manajemen pencarian bakat modeling, di MK Hotel Cipulir, Jakarta, 16-18 November 2023 berlangsung sukses.

Gelaran Kids & Teens Pageant Global Indonesia ini bertujuan mencari dan menggali bakat dan minat generasi bangsa yang tangguh yang siap merepresentasikan Indonesia di kancah dunia.

Ajang ini diikuti peserta dari berbagai daerah di Indonesia, mulai dari usia 7 hingga 19 tahun.

Kategori yang dilombakan yaitu Mini Miss Global Indonesia, Little Miss Global Indonesia, Little Mister Global Indonesia dan Mister & Miss Teen Star Indonesia 2023.

Aura Palupi Sashikirana, peserta asal Bali berhasil menyabet gelar juara "2nd RU Miss Pre Teen Global Indonesia

2023".

Remaja berusia 13 tahun yang akrab disapa Aura ini akan mewakili Indonesia diajang Internasional.

Aura pun merasa bersyukur atas prestasi yang diraihinya itu.

"Saya hanya menyiapkan satu minggu untuk ikut ajang ini, persiapan yang singkat sekali, Alhamdulillah membuahkan hasil," ujarnya.

Dia juga mengatakan akan mengikuti kelas coaching intens untuk bisa mempersiapkan dirinya di ajang internasional.

Aura, puteri dari pasangan Panji Suroso dan Dyah palupi Chandra Dewi ini memiliki hobi modeling, menyanyi, dance dan mengaji hingga hafal Al Quran Jus 30, 29 dan 28.

Siswi Kelas VIII, SMP Albana School Denpasar itu memiliki prestasi di ajang Jakarta Wajah Pesona Indonesia (WPI) 2023 Polkadot Glamour. • kris



Aura Palupi Sashikirana saat menerima gelar juara "2nd RU Miss Pre Teen Global Indonesia

Sejumlah Tokoh dan Kerabat Memberikan Penghormatan kepada Almarhumah Nuryati Tanuwidjaja



Andaka Narjadin bersama tiga putranya yakni Darmawan Narjadin, Darma Putra Narjadin, Darma Satia Narjadin, menantu dan para cucu.

JAKARTA (IM) - Sejumlah tokoh, pimpinan organisasi komunitas Tionghoa Indonesia, kenalan, kerabat dan handai taulan memberikan penghormatan

kepada almarhumah Nuryati Tanuwidjaja, di Lt 1 Ruang 103-105 Grand Heaven, Jl Pluit Raya, Jakarta, sejak Minggu (19/11) hingga acara Malam

Kembang, Rabu (23/11). Selain memberikan penghormatan dan mendoakan almarhumah, mereka juga memberikan hiburan serta ungkapan

belasungkawa kepada keluarga yang ditinggalkan. Nuryati adalah istri tercinta dari Andaka Narjadin serta ibunda dari Darmawan Narjadin, Darma

Putra Narjadin dan Darma Satia Narjadin. Nuryati Tanuwidjaja berpulang pada 18 November 2023 pada usia ke-82 dan dikremasi

di Krematorium Lt 5 Grand Heaven Jakarta, Kamis (23/11). Selamat Jalan Ibu Nuryati. Kebaikan dan jasamu, akan selalu dikenang. • vit



Pemuka agama Buddha memimpin ibadah.



Didi Dawis (paling kanan) bersama Andaka Narjadin dan keluarga usai memberikan penghormatan kepada Nuryati Tanuwidjaja.



Kiki Barki, Abdul Alek Soelystio, Anton Setiawan, Pui Sudarto, Rusli Gunawan, Anggoro Widjojo, Chandra Kurniawan, Muliawan Jahja, Umar, Sopyan Wijaya dan lain-lain memberikan penghormatan kepada almarhumah Nuryati Tanuwidjaja.



Rusli Gunawan, Chen Hau Chong, Handi Gunawan, Herman Gosal dan sejumlah tokoh memberikan penghormatan kepada almarhumah Nuryati Tanuwidjaja.



Kuncoro Wibowo, Ho Tjin Gin dan sejumlah tokoh memberikan penghormatan kepada almarhumah Nuryati Tanuwidjaja.



Edi Yansah, Djoko Susanto, Christiandy Sanjaya, Pui Sudarto, Efendi Hansen, Ny Teddy Sugianto, Wihadi Sunito, I Wayan Suparmin, Muliawan Jahja dan tokoh lainnya memberikan penghormatan kepada almarhumah Nuryati Tanuwidjaja.



Pimpinan dan pengurus Perpit bersama Andaka Narjadin, Darmawan Narjadin, Darma Putra Narjadin dan Darma Satia Narjadin.



Pimpinan dan pengurus Perhimpunan INTI serta penerima beasiswa Pelangi INTI bersama keluarga Andaka Narjadin.



Pengurus Perkumpulan Persahabatan Machung Jakarta bersama Andaka Narjadin, Darmawan Narjadin, Darma Putra Narjadin dan Darma Satia Narjadin.



Pimpinan dan pengurus Perkumpulan Warga Guangzhao Indonesia bersama Andaka Narjadin dan keluarga.



Pimpinan dan pengurus Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia bersama Andaka Narjadin, Darmawan Narjadin, Darma Putra Narjadin dan Darma Satia Narjadin.



Sejumlah tokoh dan para sahabat menyanyikan lagu perpisahan bagi Almarhum Nuryati Tanuwidjaja.